
 

Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin,den 26.10.2016 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Thomas Krause 

 
 

Telefon: 
 

- 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 
 

P r o t o k o l l 

über die 23. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 12.10.2016 
 

 
 

Beginn: 19:00 Uhr 

 
Ende: 19:55 Uhr 

 
Ort: Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz, 

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin 
 
 
 

 
Anwesenheit 

 
ordentliche Mitglieder 

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger  
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 
Görtz, Roland entsandt durch Fraktion DIE LINKE 

 
stellvertretende Mitglieder 
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 

 

 
Gäste   

18 BürgerInen 
Frau Franke   SDS 

   
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 
 

Schriftführer: Thomas Krause 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

mailto:Warnitz@Schwerin.de


Festgestellte Tagesordnung: 
 

 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 22. Sitzung vom 14.09.2016 
 

3. Spielplatz in Warnitz 
Frau Franke von der SDS informiert über den Sachstand 
 

4. Unterhaltungskonzept der Straßen-Nebenanlagen für die Landeshauptstadt 
Schwerin, Vorlage 00833/2016 
 

5. Haushaltssatzung der Landeshauptstadt Schwerin für den Doppelhaushalt 
2017/2018, Vorlage 00832/2016 
 

6. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
 

7. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
 

 
Protokoll: 

 
 

Öffentlicher Teil 
 
zu 1.) Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 
 

Bemerkungen: 
 

Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und 
begrüßt die Anwesenden. Die ordnungsgemäße Ladung wird 
festgestellt.  

Der Ortsbeirat ist beschlussfähig. 
 
  
 
zu 2.) Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 22. Sitzung vom 14.09.2016 

 

Beschluss: 
 

Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 
 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
 
 

 
zu 3.) Spielplatz in Warnitz 
 Frau Franke von der SDS informiert über den Sachstand 
 

- Aufgrund der neuen Bebauung unmittelbar vor dem Spielplatz, muss dieser 
von 1.400 m² auf 1.800 m² erweitert werden, damit der Bolzplatz weiter nach 
hinten rücken kann. Dadurch steigen die Kosten über die veranschlagten 
100.000 € 



- Die Bauanfrage ist bereits gestellt, aber der Pachtvertrag mit dem Landwirt 
noch nicht gekündigt, dieser läuft noch bis zum 30.09.2017 und soll 
fristgerecht 6 Monate zuvor gekündigt werden 

- Baubeginn wird in die 2. Hälfte 2017 fallen 
- Das Tierheim bekommt aufgrund des Spielplatzes eine Lärmschutzwand 
- Die Kinderbefragung über die Spielgeräte und Gestaltung läuft über den 

Jungendring 
- Aus Sicht des Ortsbeirates und der Eltern ist die Zuwegung dennoch nicht 

100% nicht sicher genug 

 

 
zu 4.)  Unterhaltungskonzept der Straßen-Nebenanlagen für die 

Landeshauptstadt Schwerin, Vorlage 00833/2016 

 

 Der Ortsbeirat Warnitz nimmt dieses zur Kenntnis, kann aber keinen 
Beschluss fassen, da nicht genügend Erläuterungen vorliegen.  

 
 
zu 5.)   Haushaltssatzung der Landeshauptstadt Schwerin für den 

Doppelhaushalt 2017/2018, Vorlage 00832/2016 
 

Der Ortsbeirat Warnitz nimmt dieses zur Kenntnis, da neben den geplanten 
Spielplatz keine weiteren finanziellen Investitionen aufgeführt sind. 

 

zu 6.)  Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
 

  aus dem Protokoll zur 22. Sitzung vom 14.09.2016 
- Laut des ZGM war nie die Rede vom 30.09.2016 als Fertigstellungstermin 

für die neue Fahrzeughalle der freiwilligen Feuerwehr Warnitz 
 

- Die defekten Lampen im Großen Kamp sollen repariert werden, aber die 
Laternen funktionieren auch nicht in der Straße Oberer Kamp 

 
 
zu 7.)  Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
 

- Der Ortsbeirat bittet um Prüfung und Behebung des Totholzes in der 
Bahnhofstraße ab dem Bahnübergang in Richtung Friedrichsthal. 

- Alle Planungen für den Laternenumzug sind abgeschlossen 
- Prüfung des Durchlasses am Graben Kirschenhöfer Weg 
- Für die BUGA-Geld-Verwendung könnten Schaukästen angeschafft werden, 

hier bittet der Ortsbeirat über die Aufstellungsstandorte am 
Feuerwehrgelände, am Kitagelände bzw. in der Nähe der Glascontainer 

 
 
 
gez. Heike Ehrhardt gez. Thomas Krause 

 
 

Vorsitzende Schriftführer 
 

 

 



 

 


